

Le maire avait invité, en ce samedi matin frisquet, tous les élus du Conseil Municipal, ainsi que l'association de parents d'élèves du Conseil de l'école Brossolette, à visiter le chantier de la future école Job Durupt et de la structure multi accueil Crech'endo. Un grand nombre d'élus ont répondu présents, la visite commentée a permis de se rendre compte de ce que seront ces équipements dans quelques mois, c'est à dire fonctionnels et esthétiques. Une école et une crèche à vivre !



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 13 février 2021 19:31

